

Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Rat:

1. Der Tagesbetreuungsbedarfsplanung für das Kindergartenjahr 2016/2017 wird zugestimmt.
2. Zur Sicherstellung des Rechtsanspruches für die Ü3- Kinderbetreuung soll die bisherige Kindertageseinrichtung „Am Ehrenmal“ (Schlegelweg 25) möglichst nahtlos ab dem 01.08.2016 weiterbetrieben werden.
 - a. Zu diesem Zweck wird die Verwaltung beauftragt, die Gespräche mit der Gemeinnützigen Ev. Gesellschaft für Kind, Jugend und Familie mbH (KJF) zu intensivieren und die Rahmenbedingungen (insb. Inhalt des Mietvertrages, baulicher Zustand des Objektes im Zeitpunkt der Übergabe) für die Übernahme der Trägerschaft festzulegen.
In diese Gespräche ist auch die evangelische Kirchengemeinde als Träger der bisherigen Einrichtung einzubinden.
 - b. Sollten die Gespräche erfolgreich zum Abschluss gebracht werden und eine Kooperation mit dem Träger KJF möglich sein, so erklärt die Stadt Meckenheim bereits jetzt die Bereitschaft, den gesetzlich nach KiBiz vorgesehenen Trägeranteil zu übernehmen.

Die Verwaltung legt dem Ausschuss einen überarbeiteten Beschlussvorschlag vor, welcher nach ausführlicher Diskussion zur Abstimmung gebracht wird.